

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER

Nouveau responsable à l'Espace Jeunesse d'Erguël (EJE)

Pour remplacer M. Cyril Miserez qui a désiré réorienter sa carrière professionnelle, le Conseil municipal, sur préavis de la commission de la jeunesse, composée des représentants des communes participant au financement du centre, a engagé M. Julien Paratte, en qualité d'animateur responsable de l'Espace jeunesse d'Erguël (EJE).

Titulaire d'un Bachelor en travail social, orientation animation socioculturelle, ce collaborateur, âgé de 27 ans, est entré en fonction le 1^{er} septembre dernier. Il se retrouve à la tête d'un centre, destiné en priorité aux jeunes âgés de 10 à 17 ans et dont les heures habituelles d'ouverture – susceptibles d'être modifiées suivant les activités programmées – sont les suivantes : mardi de 15 h 00 à 18 h 00, mercredi de 14 h 00 à 18 h 00, jeudi de 15 h 00 à 18 h 00 et vendredi de 15 h 00 à 18 h 00.

L'exécutif imérien souhaite à M. Julien Paratte de rencontrer plaisir et satisfaction dans l'exercice de ses fonctions.

Saint-Imier, mercredi 10 septembre 2014
(cm)